

<http://www.journalauto.com/lja/article.view/19816/mov-eo-lance-mov-eo-developpement/6/services>

## Mov'eo lance Mov'eo Développement

Il s'agit d'une offre de prestations accessibles à tous les membres du pôle de compétitivité afin d'accélérer la mise sur le marché de toutes leurs nouveautés et innovations.

Il faut s'attendre à une accélération de lancements de produits chez les sociétés membres de Mov'eo.

Le pôle de compétitivité met désormais à leur disposition toute une gamme de services allant dans ce sens et regroupés au sein d'une offre dénommée "Mov'eo Développement".

Elle est composée des packs "Ingénierie de projet", "International & export", "Levée de fonds et vente", "Financements européens", "Propriété intellectuelle", "Communication" et "Ressources technologiques".

Tous ces packs ayant donné lieu à des accords de partenariats avec des sociétés experts (Aides & Financement, L-Up, Leyton, Sneci, CCI Paris IDF, IMS Partners, Eric Morgain Conseil, Soreval, Arttic, Diope Conseil, LGI Consulting, IFL-Avocats, Marcuria, HTS, Magina, Newords...).

Tous ces partenaires sont localisés physiquement sur le territoire du pôle et sont à même d'intervenir sur l'ensemble de son périmètre géographique (Ile-de-France, Haute-Normandie et Basse-Normandie).

Ils sont qualifiés de "membres partenaires" chez Mov'eo.

"La mise en œuvre de l'action de Mov'eo Développement a nécessité la création d'un nouveau collège d'adhérents", explique le pôle de compétitivité.

The screenshot shows the website interface for the article. At the top, there is a navigation bar with the JournalAuto.com logo and a search bar. Below the navigation bar, there is a main header with the article title "MOV'EO LANCE MOV'EO DÉVELOPPEMENT" and a sub-header "SERVICES". The main content area features a large image of a blue car with its doors open, and a text block that reads: "Il s'agit d'une offre de prestations accessibles à tous les membres du pôle de compétitivité afin d'accélérer la mise sur le marché de toutes leurs nouveautés et innovations." To the right of the main content, there is a sidebar with various sections: "AU SOMMAIRE DU MAGAZINE" and "LES DERNIERS ESSAIS".